



7 Pièces

169 m²

Réf. 5964-DC.A-5516607

2 652 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce spacieux demi-chalet de 169,40 m², situé au cœur de Saint-Martin-de-Belleville, offre un cadre de vie exceptionnel, avec une capacité d'accueil de 6 à 12 personnes et une vue spectaculaire sur les sommets environnants. À seulement quelques minutes à pied des pistes, il constitue une opportunité rare d'accéder directement au plus grand domaine skiable du monde. Réparti sur 4 niveaux, ce bien d'exception combine harmonieusement des matériaux nobles tels que la pierre, le bois ancien et l'ardoise, et bénéficie d'un savoir-faire artisanal qui respecte le charme typique montagnard de ce village. ...

This spacious 169.40 sqm half-chalet, located in the heart of Saint-Martin-de-Belleville, offers an exceptional living environment, with capacity for 6 to 12 people and spectacular views of the surrounding peaks. Just a few minutes' walk from the slopes, it offers a rare opportunity for direct access to the world's largest ski area. Spread over 4 levels, this exceptional property harmoniously combines noble materials such as stone, old wood and slate, and benefits from craftsmanship that respects the typical mountain charm of this village. On the top floor, under the attic, you'll discover a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

